

# Val de San Vicente en Juvecant

martes, 05 de enero de 2010

Numerosos jóvenes de Val de San Vicente, acudieron el pasado lunes a Cabezon de la Sal con motivo de la celebración de la feria para jóvenes, "Juecant". El Ayuntamiento de Val de San Vicente, a través de la Casa de la Juventud de Unquera y en colaboración con la Dirección General de Juventud programó una excursión para todos aquellos jóvenes de entre 11 y 35 años que quisieran pasar un día divertido, disfrutando de todas las actividades y talleres programados para tal fin. Y por las noticias que nos llegan, la diversión fue total, y la iniciativa un éxito.

Fotografías de Juvecant